
…
Poche persone possono immaginare l'impatto nel tempo che la partecipazione a questo 
ritiro pu  ò avere, non solo sulla singola persona, ma sulla coppia.

Ecco un SMS ricevuto pochi giorni fa, da una signora che 3 anni fa, insieme al 
marito, ha partecipato al ritiro, dopo averci conosciuti "per caso" entrando (e non per la 
Messa!) in una famosissima chiesa di Milano.... Lei, che 25 anni prima aveva praticato l'IVG, 
era felicissima del recente arrivo di una figlia tanto desiderata, ma si trovava in una nebbia 
di dolore e disagio anche dopo aver intrapreso un percorso psicoterapeutico:

"Stiamo bene. L'incontro con la misericordia di nostro Signore mi ha donato una vita 
che vivo con pienezza e felicità, ogni giorno lo vivo come un miracolo, ancora tutto 
questo mi meraviglia, sentirsi così amati e accettati mi commuove riempiendomi di 
gioia..."
 
Anche se non possiamo garantire una tale trasformazione, le testimonianze come questa 
non sono tanto rare e non ci sorprendono, anche se sempre ci fanno stupire davanti 
alla potenza del percorso offerto.
 

Se da un po' non avete consultato il nostro sito internet , vi invitiamo a fare ciò.
Lì troverete risposte ad alcune Domande Frequenti   su questo ritiro, insieme 
ad altri Commenti scritti da alcuni partecipanti   in passato.
 

Insieme all'equipe, vi ringraziamo per la vostra collaborazione!
 

Monika Rodman Montanaro, responsabile nazionale
La Vigna di Rachele
http://www.vignadirachele.org/index.html
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